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第２４回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２５年８月１８日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇事務局の皆様、大変お世話になりました。＜感謝＞ 

◇市民会議では、「しあわせに暮らせるまちづくり」、「持続可能な地域づくり」など、ルールやし

くみづくりを考えてきた。この経験を自治会運営に役立てていきたい。（勉強になった） 

◇２４年４月からでしたが、大変お世話になりました。大変難しかったですが、良い経験をさせ

ていただきました。又、すばらしい人達との出会いがありました。ありがとうございました。 

◇２年間ありがとうございました。 

◇なんとかまとまりがついて・・・おつかれさまでした。 

◇市民に親しみ易い自治基本条例を期待します。お世話になりました。ありがとうございました。 

◇自分自身の勉強になり、ありがとうございました。 

◇２４回ですか・・・お疲れ様でした。事務局はすばらしいお仕事だったと思いますよ。皆様が

おられなかったら、この案どころか、会議体そのものが空中分解していたと思います。本当に

ありがとうございました。それにしても、最後まで私は勉強不足でした・・・。 

◇おつかれさまでした。自分自身たいへん勉強になりました。 

◇本日は次第の時間配分どおり、スムーズに進行できてよかったです。 

 もう２４回も市民会議を開いたのかなー。又、全ての会議に出席できて、自分に納得していま

す。事務局の皆様、ほんとうにご苦労様でした。これからも大変でしょうが、もう少しだけ頑

張ってください。 

◇いろいろお世話になりました。これからが大変だと思います。いろいろな形で行政の皆さんに

リードしていっていただけたらと思います。ありがとうございました。 

◇最後の事務局のお話を聞きながら、高い壁を越える為の応援団にならなければと思いました。 

◇ありがとうございました。 

◇大ワールドカフェの役割分担（受付や設営）を出欠席に応じてまたしてください。 

これで最後の市民会議、事務局の皆様おつかれ様でした。あと少しがんばりましょう。 

◇オール焼津でやっていく為に、これから市民も勉強し、育っていかなければならないんだなぁ 

と感じます。私もこれからまた勉強します！！ 


